



# Ausbildung von Pflegefachkräften startet planmäßig – Bewerbungen noch möglich

Klinikum Karlsburg und Berufsfachschule Greifswald gGmbH beginnen am 1. September 2020 mit gemeinsamer Lehrausbildung

Dem planmäßigen Start der gemeinsamen Lehrausbildung von jungen Menschen zur Pflegefachfrau und zum Pflegefachmann am 1. September 2020 steht nichts im Wege, teilen das Klinikum Karlsburg und die Berufsfachschule Greifswald gGmbH, eine Einrichtung der Medigreif-Unternehmensgruppe, mit. Die nötigen Vorbereitungen sind von beiden Seiten getroffen. Das Klinikum Karlsburg hat nach den Bewerbungsgesprächen mit den Schulabgängern, die teilweise auch per Telefon geführt wurden, inzwischen dreizehn unterschriebene Ausbildungsverträge vorliegen. „Darüber freuen wir uns sehr. Als renommiertes Herz- und Diabeteszentrum ist uns die Ausbildung des eigenen qualifizierten Pflegepersonals wichtig. Wir wissen, welche große Bedeutung gerade diesen Fachkräften bei der Versorgung der Patienten zukommt“, betont Pflegedienstleiterin Andrea Hinniger. Das Klinikum gehöre mit rund 500 Mitarbeitern zu den größten Arbeitgebern der Region und biete moderne Arbeitsplätze im medizinischen, technischen und kaufmännischen Bereich sowie ein familienfreundliches Arbeitsklima.

Da der Schul- und Lehrbetrieb in diesem Jahr durch die Corona-Pandemie beeinträchtigt wurde, hat sich das Klinikum kurzfristig entschlossen, die Bewerbungsfristen für den Start in das Ausbildungsjahr 2020 zu verlängern. Wer noch Interesse an einer Ausbildung in Karlsburg hat, sollte sich umgehend an Pflegedienstleiterin Andrea Hinniger wenden, per Mail oder Telefon zu ihr Kontakt aufnehmen (hinniger@dr Guth.de oder 038355-70-2240). Andrea Hinniger ist die Chefin von rund 250 Pflegekräften im Klinikum Karlsburg und zudem die Verantwortliche für die Ausbildung. Im August wird es ein erstes Treffen der zukünftigen Azubis im Klinikum geben. Diese werden die Einrichtung näher kennenlernen und eine betriebsärztliche Untersuchung zur Vorbereitung auf den Berufseinstieg absolvieren.

Das neue Lehrjahr wird auch an der Berufsfachschule Greifswald gGmbH in mehrfacher Hinsicht ein besonderes. „Erstmals werden wir nach dem zu Jahresbeginn 2020 eingeführten Pflegeberufegesetz unterrichten. Es sieht vor, die drei bisherigen Ausbildungen in der Altenpflege, der Gesundheits- und der Kinderkrankenpflege zu einem einheitlichen Ausbildungsberuf zusammenzuführen. Und zugleich haben wir uns darauf vorbereitet, unter den pandemiebedingten hygienischen Anforderungen die theoretische Ausbildung durchzuführen“, erklärt Dr. Barb Neumann, Geschäftsführerin der Berufsfachschule Greifswald gGmbH. Die generalistische Ausbildung solle helfen, dringend benötigte Fachkräfte für die Pflege von Menschen aller Altersgruppen in allen Versorgungsbereichen zu qualifizieren. Die neue Ausbildung zur Pflegefachfrau und zum Pflegefachmann umfasst drei Jahre, ist schulgeldfrei und EU-weit anerkannt.

Mehr Infos: <https://www.klinikum-karlsburg.de/Klinikum/Pflegedienst/Ausbildung>